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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（８月２０日 第８回）夜間移動例会（盆踊り＜ＲＡＣ合同＞）担当：新世代奉仕・ローターアクト委員会 

２０１３年 ８月２０日 

第７号 （通算２１６２号） 

第６回（通算22８２回）例会報告  

日時：２０１３年８月 ８日（木）1２：30～１３：３０ 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：会員増強委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤川 俊一 委員 

四つのテスト：出席・資料管理委員会 伊藤 一三 委員    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

本日のお客様 

 本日の例会出席、ご苦労さまです。会

員の皆さんのお力により、新会員の入会

が近々決定するようです。千歳RCもた

だ単に会員を増やすことが目的ではな

く、私達を将来に導いてくれるような、

「ロータリーに関わり、実践し、やる

気のある会員を増やしてロータリーを

成長させる為、魅力があり、やる気が

あり、他人のことを気遣う人、そして

忙しく、成功している人」を求めています。私達は新入会員

の皆さんと共に勉強していかなければならないと思っていま

す。 

  

 今現在の日本は、地震の発生がまだ続いている現状です

が、地震調査研究本部地震調査委員会の資料によりますと、

千歳は活断層帯の数が多く、地震の発生率は結構高いようで

す。近く、私が花園コミセンに一泊して、災害訓練を体験

し、町内活動に反映する事になっております。まちの皆さん

はよく、いつ来るか分からない災害に真剣に参加出来ないと

おっしゃいます。RC会員の皆さんはどう思いますか？思い

は個人にお任せしますが、やはり、自分の実際の体験で、そ

の思いや気持ちの持ち方も変わるのではないかと思っていま

す。少し考えて頂くと良いと思います。 

～ ８月は会員増強および拡大月間 ～  

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 ①本日、大川健一ガバナー補佐に出

席頂いています。  
②８月２日、瀧澤順久会員が実行委員

長で、実行委員に川端会長が加わって

いる「ちとせビアガーデン」開会式に

川端会長、瀧澤会員はじめ多数の会員

が出席し、好天の下、キリンビールで

乾杯し、大いに賑わいました。 

③８月４日の航空自衛隊千歳基地航空祭に川端会長が出席

しました。また、８月６日の千歳プロバスクラブ移動ビー

ル例会に川端会長、齊藤博徳副会長、大澤雅松幹事が出席

しました。 

④神戸南ロータリークラブから９月１９日の夜間歓迎例会

に１６名が出席と連絡がありました。前日の１８日から来

千する方もいて、親睦交流ゴルフについては後日、木曜会

から各会員に出欠確認のお知らせが届く事になります。 

⑤８月９日午後６時半から当会場で焼酎・泡盛ナイトがあ

ります。まだ前売りチケットがあるそうです。 

⑥ガバナー月信８月号に地区委員会活動計画が掲載され、

当クラブの福田武男 地区職業奉仕委員長の計画も載ってい

ます。ホームページからも読めますので、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 
 

左から、 

ＲＩ第２５１０地区 第７グループ担当  

ガバナー補佐 大川 健一 様（恵庭ＲＣ） 

 

千歳ローターアクトクラブ 会長 吉岡 毅 様 

ＲＩ第２５１０地区 第７グループ担当 ガバナー補佐  

ご挨拶（大川 健一 ガバナー補佐）（恵庭ＲＣ） 

 お陰さまでガバナー公式訪問もス

ムーズに終わりました。本当にあり

がとうございました。当日は安孫子

ガバナーが皆様をお迎えしたいとい

う事で、千歳ロータリークラブの例

会パターンにかみ合わなかったので

はないかと反省しております。 

 

 お陰さまで第７グループの訪問も全

部終り、次年度のガバナー補佐も決まりました。現在、

第７グループで１０名の増強を目標に走り回っておりま

して、１００枚頂いた名刺も無くなり、二箱目に手が

入っております。 

 また、南幌に調査チームを作り、ロータリークラブを

作れないかと思っています。その節には、千歳ロータ

リークラブの皆様にご協力をお願いに参りたいと思いま

すのでよろしくお願い申し上げます。本日は本当にあり

がとうございました。 

出席率 

今回：64.1％（8月  8日＝34／53、実数） 

確定：82.3％（7月25日＝42／51、うちMu2名） 
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ニコニコBOX 

１．上井 昭一 パスト会長 １）この度体調を崩し、一ヶ月程入院致

しました。その節には、千歳ロータリークラブよりお見舞いを頂

き、誠にありがとうございました。２）家内の命日に御供花を頂

き、大変ありがとうございました。２．金沢 明法 会員 実は８月８

日は小生の４９回目の誕生日です。（どうでもいいですが・・・）

今夜はどこかで一人静かに飲もうと思います（＠＠）♡３．秡川 

勝文 会員 先日８／４（日）厚沢部町で行われた、全道中学校柔

道大会で名ばかりの外部コーチをさせて頂いてます。勇舞中柔道部

が団体女子３位、個人女子63㌔以下３位に入賞し、朝5時に起きて

応援しに行って良かったです。（＾＾）４．藤井 雅一 会員 １）

８／９イベント宜しくお願い致します。２）８／１北海道で2番目

のＡＮＡクラウンプラザホテルが釧路にオープンしました。５．沼

田 常好 会員 ７／３１、８／１に健康診断を行い、胃、大腸、血

圧、大丈夫でした。また美味しいお酒が呑めます（＾０＾）６．村

上 倫行 会員 ８月会員増強及び、拡大月間で卓話をやらせてもらい

ました。時間が無いとの事ではしょらせてもらいました。７．大澤 

雅松  幹事 １）ちとせビアガーデンの抽選で、お米とカルビーのお

菓子が当たりました。（＞＜）２）９／８（日）青葉公園陸上競技

場で、千歳民報創刊５０周年記念千歳おはよう橋国際マラソン大会

があります。参加、応援よろしくお願い致します。８．大川 健一 

ガバナー補佐 １）ガバナー公式訪問、お世話になりました。２）

民報に写真入り報道を載せて頂き、ありがとうございました。（＾

＾）９．川端 清 会長 大川ガバナー補佐、千歳ロータリークラブに

来て頂き、ありがとうございます。 

本日のニコニコ集計９名 合計 ２１,０00 円  

 この日の卓話では、村上委員長より

今後の会員増強についての卓話が話さ

れました。（以下概略です。） 

１．入会状況：川端年度スタート５０

名、入会３名、８月１名入会予定     

＊入会増強の課題「元気なクラブの実

現」と「ロータリーファミリーの形

成」 

 ２．「ＳＡＫＵＪＩ大作戦」から「サクセス・ジャパン

大作戦」へ ～１０万人を目指して～ 

※達成手段としては 

・遠隔地の友人をそこの地元クラブへの紹介 

・「地域会員増強計画」で掲げた会員維持対策 

・クラブ拡大 

・女性および若手をターゲットにした増強作戦 

・その他、クラブ独自の作戦など 

３．「地区会員セミナー」出席報告 

  7月21日（日）13時～16時 札幌学院大学（江別）   

  講演演題「人生は感動を求める旅～よき友を増やす秘伝」      

  講師 市川 伊佐夫氏（東京銀座ＲＣ） 

 「何故、入会者が増えないのでしょうか？」経済状況や

少子高齢化と言いますが、これは嘘です。今まで努力して

押し込んで入会させてきましたが、この事が社会にフィッ

トしなくなっているのではないでしょうか。※内容抜粋 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

卓話（村上 倫行 委員長） 

 

会員氏名 

藤川 俊一（ふじかわしゅんいち） 

事業名・住所 

千歳建設 株式会社 

千歳市流通１丁目３番地の１  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２７－５５８８／ 

０１２３－２３－３８４９ 

ホームページなど 

http://www.chitose-kensetsu.co.jp/ 

事業内容 

建設業 

事業ＰＲなど 

確かな技術で確かなものづくり 千歳の未来を創造する 

会員企業紹介（５） 

⑦上井パスト会長が川端年度になって初出席されています

ので、ご挨拶頂きます。 

 「６月に入ってから体調を崩し、ク

ラブ奉仕委員長の大役を受けました

が、降板させて頂きました。中村パス

ト会長には大変お世話になり恐縮して

おります。これからはリハビリに専念

し、出来る限り例会に出席したいと

思っておりますのでよろしくお願い申

し上げます。」 

⑧次回８月１５日は夏季休会、再来週

は２０日（火）１８時半から盆踊り夜間移動例会です。グ

リーンベルトのローターアクト店前にお集まり下さい。 
千歳プロバスクラブ例会参加報告 

 千歳プロバスクラブ（斎藤武司会長）が８月６日に開い

た例会に、川端 清会長、齊藤博徳副会長、大澤雅松幹事の

３名が出席し、交流を深めました。会場のビア・ワーク

ス・ちとせ（千歳市東郊）に、プロバス会員２１名とＲＣ

三役の計２４名が参加しました。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

 ロータリーでは奉仕というのは親睦

をしてから行うものであり、奉仕の歯

車と親睦の歯車のうち、奉仕の歯車を

直接回してはならない。親睦の歯車を

まず回してから、そのエネルギーを奉

仕のギアに伝え、回して行くのだ、と

いう事が純粋の親睦だと学びました。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

新世代奉仕・ＲＡＣ委員会 委員会報告（金沢 明法 委員長） 

～クラブ・バナーの交換について～  

 口一夕リークラブの多彩な伝統の一

つに、小さなバナー、旗あるいはペナ

ントの交換があります。各地で欠席を

メークアップする時、友愛の印として

交換する為のバナーを持参します。多

くのクラブは、受け取ったバナーを、

クラブ例会や地区の行事等で展示や飾

りに使用します。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

ロータリー情報・定款細則委員会より（村田 研一 副委員長） 

 ８月２０日千歳市民納涼盆踊り大会

でローターアクトの出店があります。

７月１８日の夜間例会でチケットを販

売させて頂きましたが、若干まだ枚数

が目標に達していません。吉岡会長と

一緒に、この後回らせて頂きますの

で、前回欠席した会員を中心にチケッ

トをお買い上げ頂きたいと思います。 

 また、本日１８時から北海少年院で行われる盆踊り大会

に出席して参ります。よろしくお願い致します。 

卓話（地区 職業奉仕委員会 福田 武男 委員長） 
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